

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、セミナーを受講させていただき、ありがとうございました。
改めてMTMの重要性を確認することができました。

また、他の医院の方々の発表を耳聴し、みなさん
導入に苦労しながらも、頑張られている姿を見て共感する
部分や、改善しないといけない点など色々と考えさせられ
ました。

MTMを始めて、初診時と治療後とで患者さんの
口腔内がどう変化したか実際に比較することができます
ので、少しずつ患者さんに納得して継続的にメンテナンスを
受けられるようになりましたと感じています。治療、やメンテナンス
の必要性も説明しやすくなり、コミュニケーションもスムーズに
とれるようになりました。

今までには、患者さんにとって自分にとっても自分の利益に気をとられて
安易な保険治療をしてしまっていたのではないかと反省する点もあり、
長期的な予後を考えて本当の患者利益を追求すること
が大切だと学びました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

当院はこれまで、地域に根ざした歯科医院として、やれヨリり
ましたか。地域の口腔内環境はあまり良くないから、そうに
感じます。
までは予防歯科のトップを取れないと言つたが、今回受講した
きっかけです。
向いさんは目標がある。方々、熱いお話をされたことで、
今後の当院の予防歯科が変わってくるを感じました。
これから、変わらなければいけないことは多いですが、実際に
取り込んでいこうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月から始まる 11月までのセミナーを通して、
ルーチンチェックを受けました。今まで自分が
行ってきたところは「何をやって」というレベルで
たぶん患者を定期来院させるだけの手筋
でした。リスト枚数や、リスト管理を行わず、
教員教育は不十分、エアタイへの確保も
不充分で、ひとつ改善してNTMを確
保する根柢がせめていいと感じます。
又、今回参加できなかつたOHもせひ近い
うちに参加させたいと思います。できれば
第二回目のセミナーもDR同伴にして、ただけ
なら幸です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第3回のセミナーを受講して改めて、今後の日本のおかれる状況と歯科医療のあり方を考えいかないといけないと痛感しました。カリエスフリーを目指して予防メインテナンスを行っていかなければならぬことも再確認でき、非常に勉強になりました。そのための方法としてMTMを実践していかなければならぬこともよく理解できました。また、そのためには医院で実施していくために、ハード、ソフトを準備していく必要があり、個室やカメラ、エキスカやスクーラーなどハードの整備と説明ツールや担当DHによる説明の統一化などソフト面の整備が重要だと感じました。

参画した医院の発表とディスカッションを通して、様々な疑問点や改善点が解決でき大変よかったです。それと同時に医院で導入するにあたり、取り組まなければならぬことが明確になりました。個人的には、クラウドサービスと紙媒体資料の関係は患者サービスとペーパーレスの問題もあり、一層進めて、患者の口腔の健康につなげていけたらと考えています。

今回のセミナーを通じて、予防歯科、MTMを進めていくのにあたり、我々がやらなければならぬことが明らかになりました。明日からの診療に活かしていくことを決意を新たにしました。

最後にセミナーを開催していただいた熊谷先生と日吉歯科のスタッフの方々に感謝と御礼を申し上げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

参加させていただき、御指導ありがとうございました。

今すべきこと、MTM 実践に向け大切なことを、
ここに来ることででき、考え方を~~もと~~良いだけ

今後~~は~~実践に向け取り組んで行こう
と思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーを経て、今まで長年問題であった事が、改善されてきたのです。
改善された事から今後また元に戻ってしまうかようですが、
レッカツセリエ極めていい子供制作を確立しておけばいいかと
感じました。

U20の成長に合わせた歯科医療を提供できました
私自身の知識・技術の向上、そして専門医を含めた
医院の総合力を高めていく事が必要だと強く思いました。
他院の発表を聞き、MTMを新しい導入する難しさを
実際にディスカッションで見た事で新たに気づいたところも
ありました。

今回学んだ予防の哲学をベースに歯科医師を
歩んでいきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各歯科医院の発表を拝聴し、単純に院長やスタッフの気持ちや想いだけではなく、一気に変更するとは大きな困難を伴うと実感しました。元々歯科医院の歴史が長いため、駆け出しが遅くだと来院Ptのニーズが「治療型」であたりと、それそれ取り組みに大なり小なりアレンジが必要であると共に、一方で軸が「P」しないように継続するもの大切であると改めて学びました。

当院も過去を振り返れば「既存Ptに理解が得られない下り、最初言ふ。再初言ふでダブルスタンダードな対応でした。不变苦慮した経緯があります。それでもMTMを根付かせる努力ができてるのには、2014年から日吉歯科診療所での月1回のエンド診療、今も続いている直先生との医療連携、当時日吉歯科勤務医の横野先生や近藤ど「オーラルフィジシャンに取り組んでいた」畠先生・ひよ門先生からのサポートがあたたかく、また改善と一緒に取り組んで「く山」スタッフや門先生がいてく山だからこそだと恩じます。

39期(2014年)、49期(2016年)、60期(2018年)と時間はかからいますが、川崎歯科医院および今までの件、バックグラウンドで大切にして、将来を見据えて短期・中期・長期目標を達成すべく引き続き努力していくと恩じます。

鶴谷先生はじめ松本先生、渡辺さん鈴木さんといったサポート企業のみなさま今回もありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 MTM を全て 1人で行うという機会を頂き、DH が担当している分野も把握することができました。

MTM で 14枚法を撮影することで、かくめていた問題が明らかになりました。

全て 治療 (Treatment) が、レントが入った食でも進行しても大丈夫だとメインテナンス (Maintenance) あるべき、初診時に全てのカビエヌをタメと見ておいてよしと、治療が必要なかどうかを長時間はかかりますが必要ですよことを実感しました。

これからかくすことはなく、患者に提供することも必要であると感じました。

3回に渡り 貴重なセミナーをありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

規格

~~全面性のある~~資料を患者に見せ、(つがい)見てもらって医療不信を取り除いていくのだという熊谷先生の熱い講義に、MTMの厳しい規格資料ヒリヤーから少しうつていて自分で真面目に見ました。

- 私は研修終ってすぐには今の医院に就職しました。
親を探せ、それが今から医療者人生を変えると聞きました。今まで
も思ってはいたのですが、とても“親”を探すのは難しいと感じています。
今は
- 患者の知らぬ日本医療(歯科医療)の現実を自らぬく学ぶこと
により、人生100年時代、自分が人生の最後に、「自分は何をやってきたのか」を考えた時、後悔のないよう研鑽していくたいです。
- 地域柄か小児の多発カリエス、咬合崩壊して成人が多い中、そのうち
は患者もどうにかすこびあげています。
子ども達も健全歯列へ導いていかないと悪いです。
- 国試の方針(悪い所を治す)とは違うMTMで考えに新しい見せか
方が好きです。
- まずは歯科医師が規格性のある資料ヒリヤーをしていけるよう練習をしていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日本の歯科医療の特異性に感じられた優しさ
ややくらみやぬくもりになりました。

医療の転換の時期には心地を実感できましたと、また、
自分の医院でやるべき事というのか明確になりましたと
中長期の計画でつながりが出来ました。あり得とうございました。
何よりも自院のスタッフが自信を持てることを、
嬉しい限りです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

6月から初めこのOPセミナーを受講し、自分が11月12月MTMに取り組んで参りました。

既存の状態から構築するには本当に難しかったと実感しました。

法人の方針のシレンスの中で完遂するのは困難を感じましたが、できることからすすめてきたところ、患者さんの意識もまた、スタッフも変化してきました。

また、歯科医師としてどう在りたいか、こうなって改めて考えると、何かとあります。熊谷先生のお言葉を有難くいなさいました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所